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Прогноз погоды 
20 по 22 октября

юн, укрывший снежным по
кровом землю, постепенно уходит 
на районы Красноярского края. С 
севера произойдет распространение 
холодного антициклона. Все ощу
тимее становится приближ ение 
зимы. Установится морозная, пре
имущественно без осадков погода. 
Температура ночью составит -7,- 
12С, при прояснениях до -17С, днем 
-2.-7С. 4

ГОСДУМА 
ГОТОВИТ новый 
ЗАКОН О СМИ

На заседании комитета Госу
дарственной Думы по информаци
онной политике его председатель 
Валерий Комиссаров объявил о 
готовящемся новом законе о сред
ствах массовой информации.

По его словам, проект нового 
закона о СМ И может быть подго
товлен к концу осенней сессии.

На вопрос журналистов, чем 
плох действующий закон, Валерий 
Яковлевич ответил: «Он и так ла- 
таный-перелатаный, вы ведь не 
ходите в костюме с заплатками, 
хотя  он м ож ет вновь войти в 
моду».

Комиссаров считает, что новый 
закон о СМ И не должен служить 
«элементом цензуры или запуги
вания средств массовой информа
ции», — сообщил парламентский 
корреспондент.

НА «Ю гра-Информ».

РЕГИСТРАЦИЯ 
В ДОМЕ, ИДУЩЕМ  
ПОД СНОС

15 октября в конференц-зале 
администрации состоялось совеща
ние, в котором приняли участие 
председатель Комитета по урегу
лированию жилищных отношений 
Валентина Буторина, начальник 
паспортно-визовой службы Ирина 
Колесова, а также представители 
Ж илищно-коммунального управ
ления. Предметом обсуждения ста
ло Распоряжение главы муници
пального образования «О пользо
вании жилым фондом, подлежа
щем сносу, капитальному ремон
ту, и помещениями, приспособлен
ными для проживания». Этот до
кумент запрещает паспортно-визо
вой службе ГОВД г. Мегиона про
изводить регистрацию граждан по 
месту жительства и месту пребы
вания в жилых домах и иных по
мещениях, приспособленных для 
проживания, подлежащих сносу 
или капитальному ремонту, а так
же в экологически неблагополуч
ном жилье и балках.

Комментируя это распоряж е
ние, Валентина Буторина сказа
ла: «Необходимость такого до
кумент а вы звана тем, что в  до
м ах, подлежащих сносу, регист 
рирует ся много новых жильцов. 
И х  цель  — получение кварт ир по 
Программе сноса ветхого жилья, 
то есть — со скидками на опла
ту. В  результ ат е получает ся, 
что для  расселения одного вось
микварт ирного дома в  9-ом м ик
рорайоне пот ребовалось 2 2 ( ! )  
квартиры. Боюсь, что при т а
ких  усло ви ях  очередникам очень 
долго придется ждать кварт ир».

С ЛЮБОВЬЮ О ДЕЛЕ
19 лет трудится в Мегионском 

цехе электросвязи Татьяна Ива
новна М узыка. Определиться с 
профессией ей помогла мама, всю 
жизнь проработавшая в почтовом 
отделении г. Тюмени. После окон
чания школы Татьяна пришла в 
то же отделение. Освоила профес
сию телеграфистки, а  в 1985 году 
приехала в Мегион и переводом 
устроилась на городскую почту.

«Р а б о т а т ь  в  т е го ды  б ы л о  
н ам н ого  слож нее,  — вспомина
ет Татьяна Ивановна, — т ел е
грам м ы  передавали  вр уч н ую  —  

набивали т екст ы  на п ерф олен
т у. А Т С  бы ла  всего  на 3 0 0  но
м е р о в , п е р е го в о р ы  з а к а з а т ь  
б ы л о  слож но, свя зь  — плохая. 
П оэт ом у мегионцы от правляли  
б о л ь ш о е  к о л и ч е с т в о  т е л е 
грам м . П риходилось з а  сут ки  
принимать и от правлят ь до  по
л ут о р а  тысяч посланий. Сейчас
—  все  иначе. В м ест о болглиих 
ж елезны х ящ ик он — ком пью т е
ры . И  т елеграм м  ст ало  совсем  
м а л о  — всего  о к о л о  150 ш т ук в  
сут к и , в  основном , п о здр а ви 
т ельны е  —  на от кры т ках » .

С приходом техники служба 
изменила внешний характер ра
боты, но при этом спектр услуг 
расширился. Телеграфисты при
нимают и передаю т заказы  на 
международные переговоры, про
дают телефонные карты, «откры
вают» кабинки с телефонами-ав

томатами... Теперь в «Телекоме» 
своя служба — отделение элект
росвязи №  2 участка МТТС. Та
тьяна Ивановна — заместитель его 
начальника.

«К о л л е к т и в  у  н а с  о ч ен ь  
др уж н ы й , — рассказы вает Та
тьяна Ивановна М узыка, — о с 
н о в н о й  ^ к о с т я к »  р а б о т а е т  
уж е по 2 0 -2 5  л е т , о н и  —  о т 
в е т с т в е н н ы е  и о п ы т н ы е р а 
б о т н и к и . П о э т о м у  каж ды й  
м о ж ет  п о д м е н и т ь  о т с у т 
с т в у ю щ е го ^ .

«Татьяна Ивановна — далека 
от н ачал ьствен н ы х  ам биций. 
Если нужно, может исполнить 
любую работу. З а  что ни берет
ся — все доводит до конца. Н е
конфликтная, не любит ссор. С 
ней приятно общ аться», — счи
тают коллеги М узыки.

Она и сама не отрицает, что 
профессию свою любит и о вы
боре не жалеет.

<М ож ет , ко м у-т о  он а  по
каж ет ся одн ообразн ой , но  эт о  
д а л е к о  не т ак , — считает Татья
на Ивановна. — З а  день на т е
л е гр а ф е  б ы ва ет  о гр о м н о е  ко 
л и ч ест во  посет и т елей . Каж 
д о м у  н уж н о в с е  о б ъ я сн и т ь , 
успокоит ь, помочь. В сегда  при
ят но, к о гд а  л ю д и  ух о д я т  от  
нас в  х о р о ш ем  наст роени и . . . » .

Р . Е Ф РЕ М Е Н К О .
Ф ото И . ВИ Н О ГРА ДО ВО Й .

в «Мегионских новостях»
Н а ваш и в о п р о с ы , к а с а ю щ и е с я  п р и зы в а  в арм ию , ко н тр ак тн о й  сл у ж б ы  и о б у ч ен и я  в 

в о ен н ы х  у ч еб н ы х  з а в е д е н и я х , о твети т  воен ны й к о м и с сар  го р о д а  В .Б .  К А Р А С Е В .

Телефон: 2-21-66
П р е д в а р и т е л ь н о  в о п р о с ы  за д а в а й т е  п о  т е л е ф о н у :  2-22-10 .

П роект, подготовленный в соответствии с 
решением Думы муниципального образования

от 29 <;ентпября 2004 ?■ № 5 13

ПОВЕСТКА ДНЯ  
очередного заседания Думы 

муниципального образования 
третьего созыва

г, Мегион, 27 октября 2004 года.
О  прогнозе социально-эконом ического  
развития муниципального образован и я  
город М егион на 2005 год

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: директор Департамента эконо

мической политики администрации муниципального 
образования Н .П . Ермолаева.

О  ходе ф орм ирования бю дж ета 
муниципального образован и я  
город М егион на 2005 год

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: директор Департамент а ф инан

сов администрации муниципального образования  
Л. А. Денисова.

О  реали заци и  П рограммы  «К ом плексны е 
меры противодействия злоупотреблению  
наркотическими средствам и и их 
незаконном у обороту  на 2004-2007 годы» 
во 2-3 кварталах  2004 года

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: замест итель главы м униципаль

ного образования, председатель межведомственной 
комиссии по противодействию злоупот реблению  
наркотическими средствами и их незаконному обо
рот у Л . П. Велиева.

О реали заци и  программы по активизации д е я 
тельности участковы х уполномоченны х м или
ции общ ественной безопасности  О В Д  г. М еги
она за  текущ ий период  2004 года

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывают: помогцник главы муниципального  

образования И .А . Петров, начальник О В Д  г. М е 
гиона Г. Г. Кобру сев; начальник милиции обществен
ной безопасности Г .Х . М инигулов.

О  вы полнении мероприятий 
по благоустройству территории 
муниципального образован и я  
город М егион

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывают: замест итель главы м униципаль

ного образования В .Н . Бабуш кин; директор М у 
ниципального учреж дения сК апит альное ст рои
тельство» В. В. Авраменко.

О  ходе вы полнения работ  по реали заци и  
программ капитальны х влож ений 
в муниципальном образован ии  
город М егион

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: директор Муниципального учрежде

ния «Капитальное строительство» В. В. Авраменко.

О б утверж дении программы развития 
м атериально-технической б азы  
М униципального общ еобразовательного  
учреж дения № 5  «Гим назия» 
на 2004-2005 г.г.

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: председатель Комитета по обра

зованию и культ уре администрации м униципаль
ного образования Л . В. Войлошникова.

О  подготовке очередного заседан и я  
Д ум ы  муниципального образован и я  
город  М егион третьего со зы ва

Вносит: Д ум а муниципального образования. 
Докладывает: председатель Д ум ы  м униципаль

ного образования А .П . Ломачинский.

А. Л О М А Ч И Н С К И Й , председатель Думы 
муниципального образования город Мегион.



ТЕМЫ ДНЯ
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П р е с с -с л у ж б а  д е п и т а т а  Г  о с и  д а р с т в е н н о й  Л и м ы  с о о б щ а е т

Владимир Асеев: «НЕПАРТИЙНАЯ 
ВЛАСТЬ В РОССИИ НЕ ОКАЗАЛАСЬ 

ДЕМОКРАТИЧНЕЕ ПАРТИЙНОЙ»
(М о ск в а , Г осударственная 

Дума, 13 октября 2004г.)
Государственная Дума Р Ф  

приняла в трех чтениях законо
проект, позволяющий членам Рос 
сийского правительства занимать 
руководящие должности в обще
ственных объединениях, в том 
числе политических партиях.

По результатам голосования, 
в первом чтении законопроект «О 
внесении изменений в статью 11 
Федерального конституционного 
закона «О Правительстве РФ» из 
426 присутствовавших на заседа 
нии депутатов 351 «одобрили», 
72 — «против», трос воздержа
лось.

В целом проголосовало за 
законопроект — 344; 69 — «про
тив», 13 - воздержалось.

Комментируя принятые депу
татским корпусом поправки в фе
деральный конституционный за
кон, заместитель председателя Го
сударственной Думы Владимир 
Пехтин отмстил, что это «логич
ное звено в цепи построения 
партийной системы в стране».

«О необходимости снятия ог
раничений дня членов Правитель
ства занимать должности в поли
тических партиях речь шла дав
но. Структурирование власти по 
политическим направлениям — 
вполне объективное и нсобходи 
мое явление, обычное для разви

тых демократических стран.
России сегодня, как никогда, 

необходима четкая и согласован
ная работа всех всгвсй власти. При 
этом исполнительная власть дол
жна быть ответственна перед на
родом так же, как и законодатель
ная», — подчеркнул Пехтин.

Как отметил спикер Государ
ственной Думы Борис Грызлов в 
интервью парламентским коррес
пондентам, «короткая поправка в 
федеральный закон снимает зап
рет для членов Правительства за 
нимать ответственные партпосты».

«Ж елание работать в какой- 
либо партии, в частности, в «Еди
ной России», не связано с тем, 
могут они занимать руководящие 
выборные должности в партии или 
нет, — заметил Борис Вячеславо
вич, — но некоторые из них рас
сматривают возможность вступать 
в ряды «ЕР».

В настоящее время с «Единой 
Россией» у нас ассоциирую тся 
имена трех членов Правительства
— Ж укова, Шойгу, Гордеева. На 
мой взгляд, это достойное предста
вительство партактива. Со мной 
эту тему уже обсуждали другие 
правительственные чиновники, в 
ближайшее время ряды «Единой 
России» пополняется их предста
вителями».

Грызлов уверен, что «не кон 
структивныс обсуждения, а идео

логическая потребность сподвиг- 
ла правительственную элиту ра
ботать в партии».

По мнению депутата от Югры 
В ладим ира А сеева, сообщ ает 
пресс-служ ба парлам ентария, 
«Государственная Дума последо
вательно реализует идею макси
мального построения партийной 
системы в Российской Ф едера
ции. Я не разделяю мнение тех, 
кто считает, что этой поправкой 
мы «искусственно создаем парт- 
систсму, партийную конъюнкту
ру», где в приоритете будет «ав
торитет не личности, а должное 
ти».

«Непартийная» модель власти, 
возникшая в России некоторое 
время назад, не позволяла парти
ям выполнять роль связующего 
звена между гражданским обще
ством и государством.

Ни в одной стране мира не су
ществует норм, где президенту, 
его администрации, премьеру, 
министрам по закону запрещено 
участие в политических партиях.

Непартийная власть в России 
не о к а за л ас ь  дем ократи ч н ее  
партийной, не оправдала себя на 
практике.

Ничего нет плохого в том, если 
больш ие руководители  будут 
партийцами, это только укрепит 
политические институты государ
ства», — заявил Асеев.

ДЕЛА «ЕДИНОРОССОВ» АКТУАЛЬНЫ

13 октября 2004 года состоялось очередное засе
дание Политсовета местного отделения Всероссийс
кой партии «Единая Россия» г. Мегиона. В работе 
заседания принимал участие член Политсовета Хан
ты-Мансийского регионального отделения Всероссий
ской политической партии «Единая Россия», гене
ральный директор ЗАО « Колек-Еганнефть» Сергей 
Станиславович Великий.

На повестку дня были вынесены следующие воп
росы: о законопроекте «Об укреплении вертикали 
власти»; о партийном строительстве; о работе добро 
вольных народных дружин (ДНД).

Заседание проходило в живой дискуссии, были вне
сены конструктивные предложения, выработаны следу
ющие решения: поддержать инициативу Президента РФ 
В. В. Путина об укреплении вертикали власти; рассмот
реть данный законопроект на собраниях в первичных

отделениях партии; продолжать работу по активизации 
партийного строительства в местном отделении партии; 
довести численность членов партии до 3-х процентов от 
общего числа избирателей муниципального образования 
город Мсгион в срок до 01.12.04 г.; признать работу ДНД 
удовлетворительной; оказать содействие в материально- 
техническом обеспечении ДНД.

Подводя итоги заседания, С.С. Великий отмстил, 
что работа местного отделения партии «Единая Рос
сия» г. Мегиона организована и проводится на высо
ком уровне, активно ведется партийное строитель
ство (2-е место в ХМАО). О творчестве, инициативе 
местного отделения партии «Единая Россия» свиде
тельствует результативность акции «Медвежата» и 
других начинаний, проводимых под эгидой партии.

В связи с проведением 27 ноября 2004 года V 
съезда Всероссийской политической партии «Единая 
Россия» местное отделение готовится к партийной го
родской конференции.

СЕВЕРЯНАМ - 
ГОСУДАРСТВЕННЫЕ 

ГАРАНТИИ
профсоюзы

Профсоюзная организация го
рода Мегиона обращается ко всем 
рабочим коллективам предприя
тии и организаций нашего города 
с предложением поддержать ак
цию протеста против закона №122 
Ф З , принятого 22 августа 2004 

года, «О государственных гаран
тиях н компенсациях для лиц, ра
ботающих и проживающих в рай
онах Крайнего Севера и прирав 
ценных к ним местностях», в ко
тором ущемляются права северян 
на государственные гарантии и 
компенсации но возмещению ма
териальных и физиологических

затрат в связи с работой в экстре
мальных природно климатических 
условиях Севера.

Иначе говоря, из федерального 
бюджета на льготы, гарантирован 
ные ранее всем северянам, отныне 
заложены средства только для гос
служащих. Финансовое обеспсчс 
ние гарантий и компенсаций для 
бю дж етников м униципального 
уровня и работников предприятий 
промышленности и сферы обслужи 
вания возлагается на местную каз
ну, которая из года в год «ужима
ется» в пользу федерального цент
ра, и на работодателей.

Мегионская городская профсо
юзная организация выражает опа

сение, что материальное благосо
стояние граждан в связи с приня
тием этого закона будет реально 
снижено, потому как, даже тогда, 
когда льготы были гарантированы 
государством, отмечались много
численные нарушения, особенно 
на предприятиях среднего и мало
го бизнеса: не оплачивался льгот
ный проезд, заработная плата на
числялась без учета северных над
бавок и районного коэффициен 
та...

19 сентября Федерация незави
симых профсоюзов России обра 
тилась к Правительству с требова
нием о пересмотре данного зако 
на. На днях Мегионская органи
зация профсоюзов направила в Го
сударственную Думу, Администра
цию Президента письмо в поддер
жку требований Ф Н П Р.

Л. КУЧЕРОВА, председатель 
городской организации профсоюза.

ГОРОДСКАЯ ДУМА 
РЕШИЛА:

О ПО ВЕСТКЕ ДН Я В Н ЕО ЧЕРЕД Н О ГО  
ЗАСЕДАНИЯ ДУМ Ы  М У Н ИЦ ИП АЛЬНОГО 

О БРА ЗО В А Н И Я  
от . 12 о к т я б р я  2 0Q4 г. № 5 1 5.

Рассмотрев проект повестки дня внеочередно
го заседания Думы муниципального образования 
на 12 октября 2004 года, подготовленный в соот
ветствии с решением Думы муниципального обра
зования от 6.10.2004 г. №  514, изменением, вне 
сенным администрацией муниципального образо
вания и депутатскими комиссиями, Дума муници
пального образования

РЕШ ИЛА:
Утвердить повестку дня внеочередного заседа

ния Думы муниципального образования на 12 ок
тября 2004 года согласно приложению.

О П О ВТО РН О М  РА ССМ О ТРЕН И И  
РЕШ ЕН И Я ДУМ Ы  М УН ИЦ ИП АЛЬНОГО

О БРА ЗО В А Н И Я  «О  РЕА ЛИ ЗА Ц И И  
ПРОГРАМ М Ы  «СОЦИАЛЬНАЯ 
П О Д Д ЕРЖ К А  ИНВАЛИДОВ»

ЗА П Е РИ О Д  2003 2004 г.г.», 
П РИ Н Я ТО ГО  29.09.2004 г. 

от .12. о к т я б р я  2 0 0 4  г. № 5 16

Рассмотрев повторно решение Думы муници
пального образования «О реализации Программы 
«Социальная поддержка инвалидов» за период 
2003-2004 г.г.», принятое 29 сентября 2004 года 
на заседании Думы муниципального образования 
и отклоненное 4 октября 2004 года главой мунн 
ципального образования, Дума муниципального об 
разования

РЕШ ИЛА:
Подтвердить решение Думы муниципального 

образования «О реализации Программы «Соци 
альная поддержка инвалидов» за период 2003 2004 
г.г.», принятое 29 сентября 2004 года на заседа
нии Думы муниципального образования в прежней 
редакции, согласно приложению.

Приложение к решению 1.It/мы минииипаль- 
пого образования от 12.10.2004 г. Nb 516

О РЕА Л И ЗА Ц И И  ПРОГРАМ М Ы  
«СОЦИАЛЬНАЯ П О Д Д ЕРЖ К А  

ИН ВА ЛИ ДО В» ЗА  П Е РИ О Д  2003 2004 г.г.
Рассмотрев информацию, предоставленную 

администрацией муниципального образования о 
реализации Программы «Социальная поддержка 
инвалидов» за период 2003-2004 г.г., Дума муни
ципального образования

РЕШ ИЛА:
1. Принять информацию к сведению.
2. Администрации муниципального образова

ния совместно с депутатами Думы муниципально
го образования создать комиссию по проверке 
финансово-хозяйственной деятельности Департа
мента труда и социальной защиты населения ад
министрации муниципального образования и о 
результатах проверки доложить на заседании Думы 
муниципального образования в декабре текущего 
года.

О В Ы Д В И Ж ЕН И И  КАНДИДАТУР 
В СОСТАВ КОМ ИССИИ 

ПО О БС У Ж Д ЕН И Ю  ПРОЕКТА 
ПРАВИЛ ЗЕМ Л ЕП О Л ЬЗО В А Н И Я  

И ЗА С Т РО Й К И  Г. М ЕГИОНА 
от  12 о к т я б р я  2 0 0 4  г. №  517

Рассмотрев письмо администрации муниципаль
ного образования от 6.10.2004 №  643 о выдвижс 
нии от Думы муниципального образования канди
датур в состав комиссии по обсуждению проекта 
Правил землепользования и застройки г. Мегио 
на, Дума муниципального образования 

РЕШ ИЛА:
Предложить главе муниципального образова 

ния включить в состав комиссии по обсуждению 
проекта Правил землепользования и застройки г. 
Мегиона:

- Барышсва Владимира Николаевича - депута
та Думы муниципального образования от избира
тельного округа №  2;

- Ломачинского Александра Петровича дену 
тата Думы муниципального образования от изби 
ратсльного округа №  1.

А. ЧЕП А Й К И Н , глава 
муниципального образования.
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. . .У ж е  м н о го  л е т  
большую часть времени 
Савия М инихановна от
дает своей любимой ра
боте. А ведь она никог
да не мечтала быть вра
чом. Так случилось, что 
после восьмого класса 
подруга у го во р и л а  ее 
поступать в м едучили
ще. В школе переполо
шились: лучш ая учени
ца уходит, не закончив 
десятилетку! Не хотели 
отпускать. Но она, не
смотря ни на что, насто
яла  на своем. И уже в 
медучилище поняла, что 
влюбилась в медицину 
всерьез и надолго.

По окончании учили
ща поступила в Уфимс
кий мединститут. Учи
лась и одновременно под
рабатывала в кардиоло
гическом диспансере. Это 
и определило се выбор: 
окончив лечебный ф а 
культет, она твердо ре
шила стать кардиологом.

В Мегион приехала 
из Башкортостана один
надцать лет назад по вы
зову горздравотдела.

Поначалу было тяж е
ло. В Уфе Даминова де
сять лет проработала в

кардиологическом цент
ре, оснащенном новей
шей аппаратурой, где со
брать консилиум меди
цинских светил или при
гласить для консульта
ции профессора было де
лом обычным. А в север
ном провинциальном го
родке ей предложили ра
боту в терапевтическом 
отделении, где было все- 

■' го тридцать коек для кар
диологических больных, 
а из об о р у д о ван и я  — 
только кардиограф.

Но тогда это не сму
тило и не испугало ее. К 
тому же Савия М иниха
новна была уверена, что 
потенциальные возмож
ности для приобретения 
необходимой аппарату
ры есть.

...Теперь, когда в Ме- 
гионе уже семь лет суще
ствует кардиологическое 
отделение, оснащенное 
современным оборудова
нием, можно сказать, что 
в этом немалая заслуга 
Савии Даминовой. У от
д е л е н и я  кард и ол оги и  
своя специфика работы. 
Заболевание сердца со
пряжено с таким состоя
нием больного , когда

важны не только нео
тложная помощь, но так
же чуткое и вниматель
ное отношение к пациен
ту — здесь это норма по
ведения медперсонала.

— П ост упив в отде
ление, пациент  в  т е
чение первых трех дней  
находит ся под особым  
конт ролем . И м енно  в 
эти дни мы уст анавли 
ваем клинический диаг
ноз и подбираем лек а р 
ст венны е средст ва, — 
рассказывает С. Дами
нова. — Сейчас благо
даря прекрасной аппа
р ат уре  можем прово
дит ь сут очны й м они
торинг Э К Г  и А Д . М ы  
наблюдаем, что проис
ходит  с сердцем боль
ного во время еды, ходь
бы, ф изических нагру
зок, в  сост оянии покоя 
и так далее. О чень по
могают в определении  
и пост ановке диагноза  
ульт развуковы е иссле
дования сердца. А  с тех  
пор, как  в  С ургут е от 
кры ли центр кардиохи
р у р ги и , н а п р а в л я е м  
туда больны х на опера
цию, и если раньш е мы 
т олько поддерж ивали

ранимые — это, как пра
вило, люди, у  которых 
что-то не сложилось в 
жизни. К  тому же при
родные катаклизмы, пе
реживания по поводу пе
ремен в  полит ической  
жизни страны, стрес
сы, связанные с терак
тами, — все это отра
жается на сост оянии  
человеческого организ
ма, — говорит Савия Ми
нихановна. — Особенно 
тяжело такие потрясе
ния переносят люди по
жилого возраста. Когда 
случился теракт в Б ес
лане, я  гостила в Уфе у  
родителей. Они смотре
ли  в  эти дни телевизор 
и переж ивали до слез. 
П осле этого у  отца уча
стились сердечные при
ступы... М ы  сейчас жи
вем в очень напряженное 
врем я , и наш  долг — 
смягчить его удары по 
человеку. Э т ом у с л у 
жит доброе отношение 
к пациентам м оих со
т рудников и мое соб
ственное.

Н.КУПАЛЬЦЕВА.
Фото

И.ВИНОГРАДОВОЙ.

«Зеленая улица»
П од таким  названием  в 

М О У  «С О Ш  № 4» прош ел 
очередной конкурс. Его час
тн и кам , у ч ен и к ам  ш есты х 
классов, предстояло пройти 
шесть этапов: показать свои 
зн ан и я  П равил  дорож н ого  
движ ения в викторине, пра
вильн о  н а зв а ть  д о р о ж н ы е  
знаки, друж но в одной связ
ке (в  прямом смысле слова) 
пройти полосу препятствий 
на этапе «Сороконожка». На 
следующем этапе ребята на
ходи ли  в ы х о д  из к аж д о й  
предложенной им опасной си

туации на дороге. У мение 
убеждать и агитировать кон
курсанты продемонстрирова
ли в выпусках газет — «мол
ний», а соблюдения Правил
— на этапе «Дисциплина — за
лог безаварийности».

По решению жюри, в со
став которого вошел инспектор 
по пропаганде Госавтоинспек- 
ции Михаил Лобик, каждая ко
манда стала лучшей в одной 
из шести номинаций и была на
граждена грамотой.

Это не первое мероприя
тие, проведенное в школе в

наступившем учебном году. 
«Мы учим детей поведению на 
дороге. Ученики нашей шко
лы участвовали в операции 
«Внимание, дети!», где осо
бое внимание уделялось пер
воклассникам, — рассказала 
п е д а г о г - о р г а н и з а т о р  
СО Ш № 4 Вероника Город- 
нюк. — Проводилась также 
и « З е л е н а я  у л и ц а»  для  
старш еклассников. В ней 
они пробовали себя в роли 
инспекторов — патрулирова
ли улицы».

И.БОЙКО .

НАЧИНАНИЕ
ДОСТОЙНО
ПРОДОЛЖЕНИЯ

С  инициат ивой  о к а за н и я  еж емесячной  
адресной социальной помощ и одиноким  м а
лообеспеченны м  пенсионерам , прож иваю 
щ им в В ы соком , вы ст упили  част ные пред
приним ат ели  поселка .

О б этом  п очине с 
одобрением высказался 
глава администрации по
селка Владимир Антоно
вич Макар:

«П редприниматели 
Татьяна Дроздик, Ната
лья Старчай, Рафаэль 
Каримов и Сергей Су- 
харский поддерживают 
семерых пожилых лю
дей, чей доход не пре
вышает прожиточного 
минимума. Для этой ка
тегории граждан даже 
небольш ая денеж ная  
сумма или набор продук
тов является существен
ной помощью».

Сами пенсионеры ис
полнены благодарности. 
«У меня маленькая пен
сия, — рассказывает Ва
лентина Г ригорьевна 
И о вен ко, — менее полуто
ра тысяч рублей, да еще 
губернаторских пятьсот 
р у б л е й  доплачиваю т . 
Можно ли  прожить на 
такие средства? По сво
ему опыту могу сказать, 
что очень трудно. Н и о 
какой одежде даже меч
тать мы не можем, хо
рошо, если на питание 
хват ит . Поэтому то, 
что меня прикрепили к 
м агазину и вы деляю т  
продукты, очень помога
ет мне жить. В  прошлом 
месяце я  смогла взять в 
магазине десять кило
граммов муки да две пач
ки пельменей. Большое 
дело предпринимат ели

делают, ведь это и для 
нас хорошо, и для них не 
обременит ельно. Я  не 
так давно вернулась из 
Киргизии, где прожила 
более тридцати лет, и 
сравнила, как относятся 
к нам, пожилым людям, 
на Севере и в  бывшей со
юзной республике, и могу 
сказать, что мы здесь 
егце хорошо живем, помо
гают нам».

Нина Николаевна Ла- 
зорина тоже от всего сер
дца благодарит тех, кто не 
остался равнодуш ен к 
судьбе одинокого челове
ка: «Пенсию получу две 
тысячи, из них шесть
сот рублей  квартплаты  
отдать надо, а на жизнь 
что ост ает ся? В о зле  
нас магазин есть, так 
его хозяйка такая ко мне 
ласковая да добрая. Раз
говаривает она со ста
ры м человеком  всегда  
уважительно и продук
ты мне без денег дает: 
то сахар, то печенье, то 
еще что-нибудь. Д ай Бог 
здоровья таким душ ев
ным людям!*.

Хочется надеяться, 
что начинание четырех 
предпринимателей Высо
кого найдет достойное 
продолжение среди состо
ятельных людей города, 
которые помогут тем, кто 
особо нуждается в под
держке, кто уже не может 
сам позаботиться о себе.

Е.ЛЬВОВА.

Б удем  ловить рыбу в Сайме?
Как сообщают в Комитете по архитектуре и гра

достроительству, округом утвержден эскизный про
ект благоустройства реки Саймы. В настоящее время 
на участке от улицы Кузьмина до Свободы работа по 
благоустройству речки уже выполнена. Оставшуюся 
часть Саймы решено сделать настоящим украшени
ем города. Дно реки будет углублено, берега выло
жат плитами, в парковой зоне вдоль реки разместят
ся торговые точки. Возможно,что в речке, имеющей 
сейчас, прямо скажем, не очень привлекательный вид, 
через год-два можно будет и порыбачить.

Когда река станет красивой — зависит от финан
сирования. А вообще реализация проекта рассчитана 
на срок от двух до пяти лет.

И. БОЙКО.

С а в и я  Д а м и н о в а  — 
в р а ч  вы сш ей  к а т е го 
ри и , з а в е д у ю щ а я  
к а р д и о л о ги ч е с к и м  
о т д е л е н и е м  М еги о н -  
ск о й  го р о д с к о й  
б о л ь н и ц ы . Б о л ь н ы е  
го в о р я т , чт о  
о б щ ен и е  с  н ей  п о м о 
га ет  л у ч ш е  л ю б ы х  
л е к а р с т в . О н а  
п р о с т о  и з л у ч а е т  
д у ш е в н о е  т е п л о  и 
н е о б ы к н о в е н н о е  
ж и зн ел ю б и е . Н а д о  

с к а за т ь , ч т о  в  
к а р д и о л о ги ч е с к о м  
о т д ел ен и и  
о с о б ы й  п о д х о д  не  
т о л ь к о  к  б о л ь н ы м . 
Д о б р о ж е л а т е л ь 
н о ст ь  и го т о в н о с т ь  
п рий т и  на п о м о щ ь  
д р у г  д р у г у  
х а р а к т е р н ы  д л я  
в с е г о  к о л л е к т и в а ,  
к о т о р ы м  р у к о в о д и т  
С .Д  а м и н о в а .

СЕРДЕЧНЫ Й
ДО КТО Р

их  жизнь с помощью л е 
карст в, то теперь по
явилась надежда у л у ч 
шить качест во жизни 
п а ц и ен т а м , в е р н у т ь  
трудоспособность.

Сотрудники отделе
ния всегда готовы само
стоятельно оказать боль
ному неотлож ную  по
мощь. Ведь у человека 
внезапно может насту
пить к л и н и ч е с к а я  
смерть, и оживить его 
возможно лишь в тече
ние первых пяти минут. 
Действовать надо неза
медлительно: искусст
венное дыхание, непря
мой массаж сердца, де
ф и б р и л л я ц и я . Всему 
этому медсестры карди
ологического отделения 
обучены.

Надо сказать, что при 
подборе сотрудников Са
вия Минихановна боль
шое значение придает че
ловеческим  качествам  
медработников, считая 
это очень важным.

— Пациенты с забо
леванием  сердца очень

Городскому 
здравоохранению - 40 лет

ладвдэщ
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УЛИЦЫ МЕГИОНА 
РАССКАЗЫВАЮТ

О ч.см рассказывают 
го р о д с к и е  у л и ц ы ?  
«Странный вопрос, - ска
жет иной читатель. - О 
чем они могут рассказы
вать? Давно знакомые 
здания, шум машин да 
будничны е разговоры  
прохожих что уж тут 
необычного?». М ожет, 
это и так, но лишь с по
зиции незаинтересован
ного (живущего в посто
янной суете) человека. 
Стоит немного сменить 
привычный угол зрения, 
как мир вокруг окажет
ся совсем другим, и го
род, казалось бы, изучен
ный до последнего к а 
мешка, откроется вдруг с 
новой стороны.

Но каким образом го 
рожанину посмотреть на 
М егион свежим взгля
дом?

Оказывается, нет ни
чего проще. Автобусная 
экскурсия, разработан
ная в Краеведческом му
зее, нацелена именно на 
это. Она так и называет
ся «Улицы Мсгиона рас

сказывают». Практичес
ки еж едневно автобус 
Экоцснтра возит по горо
ду очередную группу эк
скурсантов. Маршрут ме
няется в зависимости от 
возраста участников, но 
обязательно включает в 
себя все городские дос
топримечательности: па
мятник нефтяникам пер 
вопроходцам, Сквер им. 
500 млн. тонны нефти, 
православный храм, му
сульманскую мечеть, по
жарную часть.

Экскурсовод расска
зывает об истории Мс
гиона, уходящей своими 
корнями в далекое про
ш лое. Э кскурсан ты  с 
удивлением узнают, что 
территория, на которой 
город возник всего лишь 
четверть века назад, на
чала заселяться еще в VI
- VII в.в. н .э ., а первое 
упоминание о Мегионе 
относится к 1781 г. С 
древней историей края в 
судьбе города перепле
таю тся отголоски ста 
н о в л е н и я  С о в е тс к о й

власти на Севере, мяте
жи кулаков. Наложили 
свой отпечаток и тре
вожные 30-е годы про
шлого века, когда клей
мо «раскулаченный» ле
жало на многих мегион- 
ских семьях.

Особое внимание, ко 
нечно же, уделяется на
чалу шестидесятых го
дов, когда после откры
тия Мегионского место
рождения началась лето 
пись города нефтяников.

Экскурсантам расска
зывают и о сегодняшнем 
дне Мсгиона. Проводят 
ся экскурсии в храме 
Покрова Пресвятой Бо

городицы, в мусульман
ской мечети.

«Огромное спасибо, 
мы не ожидали, что бу
дет настолько интерес
но!» - примерно такими 
словами заканчивается 
д в у х ч а с о в о е  п у те ш е 
ствие по городу каждой 
новой группы. Особый 
восторг эти поездки вы
зывают, конечно же, у 
детворы.

О. Ш ЕСТАКОВА, 
зав. экскурсионно

туристическим 
отделом Экоцентра. 

На снимке: детский сад 
«Елочка» на экскурсии.

КАРАУЛ! УГНАЛИ МАШИНУ!
Скоро наступит зима. Для водителей это зна

чит, что пришла нора особо побеспокоиться не толь
ко об исправности своего «железного коня», а еще 
н том, как уберечь его от угона, поскольку совер
шаются таковые чаще всего именно в этот период 
года. Прошлой зимой, к примеру, в Мегионе было 
угнано более десятка машин. О том, как ведется 
работа но их розыску и какие меры предосторож
ности нужно принимать владельцам машин, чтобы 
тс «не сделали ноги», - наш разговор с инспекто
ром по розы ску Госавтоннспекцин г. Мегнона Вик
тором ВЛАСОВЫ М .

ш кола б езо п а сн о ст и
За  девять месяцев 

текущего года в городе 
был угнан 21 автомобиль. 
Д евять  преступлений , 
связанных с неправомер
ным завладением транс
портными средствами, 
было раскрыто.Такой не 
слишком высокий про
цент р аск р ы в аем о сти  
связан в первую очередь 
с тем, что заявления об 
угоне автомобиля посту
пают в основном на сле
дующее утро после слу
чившегося. Естественно, 
что за это время машина 
успевает покинуть город. 
Если сообщение об уго 
не поступает через не
сколько минут после слу
чившегося, то сразу же 
об ъявляется  операция 
«II ерехват», результаты 
которой почти всегда по
ложительные.

- В какое время су
ток чаще всего соверш а
ются угоны?

- В большинстве слу 
чаев - с трех до четырех 
часов ночи, когда вла
дельцы машин спят креп
ким сном.

- Почему больш ин
ство угонов приходится 
на зимний период?

- Этому способствует 
привычка водителей не 
глушить двигатель, выхо
дя из машины на корот
кое время, чтобы авто
мобиль не остыл. В та
ких случаях, к сожале
нию, бывает, что от ма
шины след простывает.

- Какие марки машин 
п ользую тся «особым 
спросом» угонщиков?

- Чаще всего угоняют 
«классику»: пятую, шес
тую и д руги е  модели

«Ж игулей». Б ольш ин
ство из этих машин на
ходится, поскольку, по
катавшись, угонщики (в 
основном - подростки) 
бросают их.

«Десятки», «одиннад
цатые» и иномарки уго
няют реже и, в основном, 
не с целью покататься. К 
примеру, «Лсндкраузер», 
найденный в одном из 
гаражей через полмсся 
ца после того, как посту
пило заявление об его 
угоне, был практически 
подготовлен для того, 
чтобы покинуть город 
(номера джипа были уже 
другие). А «Тойоту-Чай- 
зер», к сожалению, нам 
до сих пор найти не уда
лось.

Бывают и курьезные 
случаи. Не так давно, к 
примеру, пьяный води
тель, протрезвев, не об
наружил на обычном ме
сте свой автомобиль и за
явил об угоне. Вскоре 
машина была найдена. 
Как оказалось, хозяин 
«по состоянию здоровья» 
бросил се недалеко от 
бывшего УТТ-2.

- Ваш и « п р о ти в о 
угонные» советы  в л а 
дельцам автомобилей.

- Не оставлять маши
ну «ночевать» в темном 
месте, лучше - на охра

няемой стоянке. Не до
верять никому ключи от 
нее, иначе есть вероят
ность того, что у кого-то 
появится их дубликат. 
Не стоит также оставлять 
ключи в замке заж ига
ния. Уезжая из города в 
отпуск или командиров 
ку, постарайтесь оставить 
автомобиль в гараже и 
предупредить об этом 
сторожа.

- Кроме дел по уго
ну, в вашей компетенции 
также и розыск водите
лей, скрывшихся с мес
та совершенного дорож- 
но-транспортного проис
шествия. Как часто бы
вают такие случаи?

- В текущем году про 
изошло 39 ДТП с мате
риальным ущербом, ког
да водители скрылись с 
м еста п р о и сш еств и я . 
Тридцать семь из них 
раскрыты. В двух остав
шихся - установлены но
м ера автомобилей, но 
владельцев найти пока 
не удалось, поскольку в 
обоих случаях машины 
были по нескольку раз 
проданы по генеральной 
доверенности, а значит, 
на учете в Госавтоинс- 
пекцин их реальные вла
дельцы не значатся.

И .Б О Й К О .

К у л ь т у р н а я  х р о н и к а

вспомним 
молодость свою...
Очередное заседание клуба старшего поколения 

«В кругу друзей», который вот уже почти 5 лет 
собирается в Доме культуры «Прометей», носило 
название «Как молоды мы были». «Входным биле
том» на вечер воспоминаний на этот раз стала час
тушка «Про любовь»... Исполнив задорное четве
ростишие, гости проходили в зал, за столики. А 
потом началась теплая и задушевная беседа. Сколь
ко тем: «Первая любовь», «Где мои 17 лет», «Ж ди 
меня», «Как в кино»!.. Гости вспомнили столько 
всего интересного, что впору книгу целую напи
сать: о военной юности, о первой любви и боли 
разлуки, о встречах и расставаниях, об удивитель
ных историях со счастливым концом и даже о том, 
что было модно во времена юности наших дедушек 
и бабушек.

Как пояснила руководитель клуба Ольга Васи
на, подобные мероприятия проводятся в Доме куль
туры регулярно, тем более что теперь округом вы 
дслены на это целевые денежные средства по Про
грамме «Старшему поколению - общественную за 
боту».

И М ЕН И Н Ы  
НА П О К Р О В  Д Е Н Ь

В минувшую пятницу в городском музее состо
ялся творческий вечер Таисии Петровны Адарта 
совой. Ее имя хорошо знакомо мсгионцам и жите
лям ближайших городов, любящим поэзию и изоб 
разительное искусство. Выставки работ Т. Адарта- 
совой в технике макраме, картины и рисунки, на 
писанные на холсте и совсем необычном материале
- грибах трутовиках, не раз находили своих поклон 
ников.

...Ровно 20 лет назад одна добрая женщина по
дарила Т. Адартасовой старую, потрепанную кннж 
ку «Евангелие». Таисия Петровна прочитала се и 
... руки сами потянулись к «перу и бумаге»: захо
телось рассказать о том, что взволновало и разбе
редило душу. Так Таисия Адартасова начала пи 
сать стихи.

Свои стихи она прочитала тем немногочислен
ным, но самым близким людям, которых пригла
сила в музей в свой День рождения. А они посвя 
тили имениннице свои творческие подарки вокаль
ные и инструментальные произведения.

Любимые песни своей мамы спел Александр 
Адартасов.

Отец Ростислав преподнес Таисии Петровне 
икону Покрова пресвятой Богородицы. «Ваш День 
рождения, - сказал он, - выпал на великий пре
стольный праздник, который очень почитается на 
Руси. Как снег покрыл на Покров землю, так и 
благодать Божия покрывает душу человека, ко
торый к нему обращ ается... Ж елаю  вам радости 
и утешения, здоровья и творческих успехов»...

Р . Е Ф РЕ М Е Н К О .

Конкурсная комиссия администрации муници
пального образования город Мегион приглашает 
организации к участию в открытом подрядном кон
курсе:

выполнение проектных работ по рабочему про
екту объекта «6 -9-ти этажный жилой дом с мага
зином в 1 этаже» в 7 микрорайоне г. Мсгиона.

Заказчик МУ «Капитальное строительство».
Порядок и место получения конкурсной доку

ментации: предоставляется бесплатно после направ
ления запроса на председателя конкурсной комис
сии по адресу: 628685 г. Мегион, ул. Нефтяников, 
8, администрация муниципального образования, 
отдел организации и контроля конкурсов, каб.309.

Место предоставления заявок: по вышеуказан
ному адресу.

Дата окончания приема заявок: 16 час. 00 мин., 
2 декабря 2004 г.

Телефон для справок: 3-56-56; факс: 3-51-95.

Учредитель: администрация 
муниципального образования город Мегион.
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